



ECONOMÍA

Ratifica Fitch nota de Salamanca

Fitch Ratings ratificó la calificación a la calidad crediticia del municipio de Salamanca, de 'BBB+(mex)' con perspectiva estable, lo que significa que tiene una adecuada calidad crediticia. Mencionó entre sus fortalezas la baja estructura de gasto operacional que ha derivado en una consistente generación de ahorro interno; bajo nivel de deuda relativo a sus ingresos disponibles; superávit financiero y fiscal, así como una sólida posición de liquidez y un bajo nivel de pasivos no bancarios.

Asimismo, en la calificación influyó la perspectiva económica muy favorable que se observa ante la llegada de nuevas inversiones nacionales y extranjeras, sobre todo en los sectores petroquímico y automotriz.

Los aspectos que limitan la nota son la alta dependencia de ingresos federales y niveles de inversión municipal inferiores a la mediana del grupo de municipios calificados por Fitch.

Al 30 de junio de 2013, Salamanca presentó un saldo de deuda directa de 28.3 millones de pesos, procedente de un crédito contratado en 2008 con la banca comercial, por un monto de 46 millones de pesos, a un plazo de 12 años, tasa variable y perfil de amortización constante. En 2012 se registró un servicio de deuda por 6.8 millones de pesos y para 2013 se estima en 8.3 millones.

Recientemente se contrató un financiamiento por 70 mdp con la banca comercial, el cual se destinará para la construcción y equipamiento de un edificio de seguridad. Las principales características del crédito son: plazo de 15 años; tasa de interés variable y perfil de amortización constante, sin contar con un fideicomiso como fuente de pago.

De acuerdo con el reporte de Fitch, el servicio de la deuda tomando en consideración ambos créditos representaría menos del 30 por ciento del ahorro interno proyectado, reflejando una buena flexibilidad financiera. La actual administración no tiene planes de endeudamientos adicionales.

(Redacción) 